
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 06/03/2025 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

Ordine del giorno:     
Giovedì 06 Marzo 2025 

>> ore 21.00 << 

1. Pettorali UISP Sponsorizzati 

2. Bilancio e Valutazioni Festa del Podista del 23 Febbraio 

3. Aggiornamento calendario gare 2025 

4. Vivicittà 6 Aprile 2025 

• Volantino     

• Ricerca Volontari e gestione percorso  

• Inserimento Percorso Competitivo Km 5 per Allievi 

• Modifica Premiazioni con inserimento Categorie Under e Over 50 

• Modifica costo iscrizione 

5. Novità su modalità di pagamento iscrizioni tramite Irunning per le Società 

6. Calendario gare Aprile 2025 

7. Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

8. Varie ed eventuali     

In Presenza: Natascia Messori (Castelnovo di Sotto), Debbi Adriano (Castellarano), Nando Ferretti  e 

Giuliano Quaiotti (Pod.Faba), Brunetta Partisotti  e Bertolini Germano (Cavriago), Paolo Manelli (Tricolore 

Sport Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Patrizia Parmeggiani (Correggio), Vidmer Costi 

(Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio), Alessandro Martini (Montecchio), Lauro Caiti (Novellara), Claudio 

Iotti (Giudici), Christian Mainini (Insieme per Rivalta/Giudice), Mattioli Alessandro (Dirigente UISP). 

In Videoconferenza: Davide Delaiti, Nerino Carri, Michele Bucci (Busana), Luci Gamba. 

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:10. 

 

1° punto ODG 

Pettorali UISP Sponsorizzati 

Confermato lo sponsor Realco - Sigma; arriveranno a breve i pettorali e per chi vorrà utilizzarli 

l’unico impegno sarà esporre lo striscione sul campo gara. 

 

2° punto ODG 

Bilancio e Valutazioni Festa del Podista del 23 Febbraio 

Come ci si aspettava la partecipazione alla camminata non è stata entusiasmante. Abbiamo 

trovato un percorso alternativo perché i laghetti non erano praticabili. Durante le premiazioni 

tutto bene a parte la partecipazione che non è stata nemmeno minimamente conforme alle 

aspettative. Quindi come già detto, per cercare di incentivare la partecipazione degli atleti alle 

premiazioni, per il prossimo anno si pensa di dividere le tre premiazioni:  

-la premiazione dei bambini a Rubiera come quest’anno (sempre se Rubiera confermerà la gara dei 

bambini durante la Cartetera); 

-a Cadelbosco (ultima gara Gran Prix) la premiazione Gran Prix se Futura confermerà la 

disponibilità della palestra; 

-il sabato della Maratona di Reggio la premiazione delle prove uniche.  



3° punto ODG 

Aggiornamento calendario gare 2025 

Ci sono stati dei cambiamenti sulle gare; peccato per il cartaceo appena stampato che ora riporta 

delle informazioni non più esatte.  

Cambiamenti:  

-Corritalia dal 15 Marzo al 22 Marzo;  

-inversione date Gara della Pietra con la Camminata di VillaRotta (il giorno 22 Giugno c’è il rally 

dell’Appennino e non è possibile per la Polizia Municipale confermare anche il giro della Pietra); 

-Colora Rivalta dal 31 Maggio al 24 Maggio;  

-La Camminata di Mandrio dal 31 Luglio passa al 07 Agosto perché hanno spostato le date della 

Festa di Mandrio. 

 

4° punto ODG 

Vivicittà 6 Aprile 2025 

• Volantino     

• Ricerca Volontari e gestione percorso  

• Inserimento Percorso Competitivo Km 5 per Allievi 

• Modifica Premiazioni con inserimento Categorie Under e Over 50 

• Modifica costo iscrizione 

Vidmer condivide il volantino e comunica che per la competitiva sono state fatte delle variazioni. 

La prima riguarda il percorso: è stato inserito un percorso di 5 km a partecipazione dei soli Allievi. 

Altra modifica è stata fatta sul prezzo di iscrizione; a fianco al prezzo solito di 5 euro (prezzo Gran 

Prix) è stato aumentato a 8 euro per chi vuole partecipare alla competitiva di giornata. Il premio di 

partecipazione è per la competitiva sarà una maglia tecnica, mentre per i non competitivi sarà una 

bandana. Per quanto riguarda i volontari dovranno essere tanti come lo scorso anno e Nando si 

occuperà di reclutarli. 

Paolo Manelli pone il problema dei non competitivi che fanno 5 o 10 km e che camminano e che si 

incrociano sul percorso coi competitivi (anche le scuole a volte fanno 5 km). Si dovrebbe trovare 

un sistema per evitare che i non Competitivi interferiscono sulla attività Agonistica, anche per non 

disattendere le aspettative di nessuno. 

Si decide di incontrarci in tre quattro che si sono sempre occupati delle strade con una cartina in 

mano e decidere con precisione come comportarci ai vari incroci e nei tratti più critici e come 

istruire i volontari per cercare di avere le minori interferenze dei vari gruppi di partecipanti alla 

camminata. 

Si decide anche di fare una riunione del coordinamento prima della Vivicittà,  essendo Giovedì 3 

Aprile troppo a ridosso dell’evento, si pensa di anticipare la riunione di Aprile a Lunedì 31 Marzo 

con convocazione la settimana prima. 

Premiazioni: ne abbiamo già parlato profusamente del problema che si è palesato lo scorso anno 

durante le premiazioni. La premiazione delle scuole si dilunga troppo con la conseguenza che, alle 

premiazioni dei competitivi, in piazza non resta più nessuno e i premiati devono aspettare troppo 

tempo. A nostro parere, si rende necessario dividere i due tipi di premiazioni per dare spazio a 

tutti in tempi accettabili. Di questo aspetto però, non essendo una questione prettamente tecnica, 

dovremo parlarne coi responsabili UISP della Vivicittà essendo questa una gara UISP. 



5° punto ODG 

Novità su modalità di pagamento iscrizioni tramite Irunning per le Società

Ci sono novità sulle modalità di pagamento delle iscrizioni alle gare tramite Irunning. L

fatto vedere alcune implementazioni che potrebbe

sfruttano i pagamenti tramite PayPal

€. 0.75 ma, per pagamento. Questo significa che se una società iscrive 10 atleti e paga in un'unica soluzione 

la commissione applicata sarà solo di 

commissioni della banca di riferimento.

che consente alle società che fanno un bonifico per più atleti

dal sistema e se questo viene copiato nella Causale, al posto dei nomi degli atleti, 

all’organizzatore di capire immediatamente

caratterizzati con quel numero di (TID). Questa miglioria

ma, visto che tutte le società sono anche organizzatori, se il sistema viene adottato in tutti i bonifici, il 

vantaggio alla fine sarà a beneficio di tutti.

(PayPal, Carte di Credito o Satispay)

IRunning (Turino) per farseli attivare

 

 

 

6° punto ODG 

Calendario gare Aprile 2025 

 

Il 26 Febbraio si è svolto l’incontro tra Vidmer

Provincia con l’intento di organizzare un circuito come in altre province. Visto che non

si sono dimostrati interessati a questa iniziativa, 

Novità su modalità di pagamento iscrizioni tramite Irunning per le Società 

Ci sono novità sulle modalità di pagamento delle iscrizioni alle gare tramite Irunning. L

fatto vedere alcune implementazioni che potrebbero interessarci. A Reggio sono pochi gli organizzatori che 

sfruttano i pagamenti tramite PayPal, Carte di Credito o Satispay che ora hanno commissioni aggiuntive

Questo significa che se una società iscrive 10 atleti e paga in un'unica soluzione 

la commissione applicata sarà solo di €. 0,75. I bonifici invece non hanno costi aggiuntivi

commissioni della banca di riferimento. Anche su questa modalità di pagamento è stata fatta un

nno un bonifico per più atleti, di avere un codice numerico (TID)

e se questo viene copiato nella Causale, al posto dei nomi degli atleti, permetterà 

all’organizzatore di capire immediatamente agli atleti a cui fa riferimento il bonifico 

TID). Questa miglioria va a beneficio degli organizzatori 

ma, visto che tutte le società sono anche organizzatori, se il sistema viene adottato in tutti i bonifici, il 

vantaggio alla fine sarà a beneficio di tutti. Se un organizzatore non ha mai utilizzato i pagame

o Satispay) e vuole iniziare ad utilizzarli, deve contattare lo sviluppato

IRunning (Turino) per farseli attivare. 

i è svolto l’incontro tra Vidmer, Christian e gli organizzatori delle gare Trail della nostra 

Provincia con l’intento di organizzare un circuito come in altre province. Visto che non

si sono dimostrati interessati a questa iniziativa, si è pensato inizialmente per quest’anno 

Ci sono novità sulle modalità di pagamento delle iscrizioni alle gare tramite Irunning. Lo sviluppatore ci ha 

ro interessarci. A Reggio sono pochi gli organizzatori che 

Satispay che ora hanno commissioni aggiuntive di 

Questo significa che se una società iscrive 10 atleti e paga in un'unica soluzione 

i aggiuntivi, tranne le 

di pagamento è stata fatta una miglioria 

un codice numerico (TID) generato 

permetterà 

 perché, saranno tutti 

li organizzatori e non di chi paga 

ma, visto che tutte le società sono anche organizzatori, se il sistema viene adottato in tutti i bonifici, il 

lizzato i pagamenti con 

deve contattare lo sviluppatore di 

 

e Trail della nostra 

Provincia con l’intento di organizzare un circuito come in altre province. Visto che non tutti gli organizzatori 

quest’anno di promuovere 



questo tipo di gare istituendo un “calendario” che verrà promosso su vari canali di informazione. Si parlerà 

anche con Federica  (Comunicazione UISP) per individuare il modo migliore di promuovere questi eventi. 

 

Christian spiega qual è il flusso delle azioni da compiere per avere la gara abilitata su IRunning. Una volta 

ottenuta la validazione del volantino da Giamba si manda a Christian che inserisce le modifiche della gara 

rispetto allo scorso anno o la inserisce ex novo, poi apre le iscrizioni. 

 

Bucci ricorda che a fine Marzo scade la convenzione FIDAL; Christian conferma e comunica che non si sa 

nulla e potrebbe esserci una proroga o nella peggiore delle ipotesi, potrebbe configurarsi lo scenario dello 

scorso anno. 

7° punto ODG 

Punto su attività svolte e programmate prossimo mese 

 

 

8° punto ODG 

Varie ed eventuali 

Vidmer ci informa riguardo un incontro organizzato dal PD di Correggio per raccogliere opinioni 

/proposte per dare suggerimenti ai legislatori al fine di effettuare eventuali modifiche alla riforma 

dello sport. L’incontro è per il 27 marzo a Mandrio (Sala di Mandrio). 

Davide Delaiti chiede di poter organizzare una gara il 20 Luglio a Casalgrande (Salvaterra); la gara 

sarebbe non competitiva e la vorrebbero organizzare la mattina. Nella medesima data c’è la gara 

di Casina (Competitiva e non competitiva) e ci sarebbe l’incompatibilità. Vengono suggerite due 

strade per poter organizzare la gara; chiedere il benestare di Casina oppure organizzarla il 

pomeriggio. 

 

La riunione si chiude alle ore 22:30 

 


